

とうはく通信

海老名市立東柏ヶ谷小学校
学校だより
校長 霜島 恵
第4号
令和2年7月15日発行

文月

7月1日からの「教育相談」には、ご多用の中来校いただきありがとうございました。通常登校開始から1ヶ月がたち、一見学校に「日常」が戻って来たようですが、まだまだ何もかもが「これまで通り」とはいかない現実にもどかしさを感じながらの日々は続きます。

そんなとき、やはり何よりも「子どもたちの元気な姿」や「明るい話し声」に心を洗われます。これからも学校での日常を続けることができるように、感染予防対策をはじめとした、「新たな生活様式」の実践をしていきます。

今月上旬には、九州地方や各地での豪雨災害で、たくさんの方が犠牲になるいたましいできごとがありました。

亡くなられた方のご冥福をお祈りするとともに、被災者の皆さんに心よりお見舞いを申しあげます。

ここ数年、全国各地で毎年のように大規模な風水害が起きています。海老名市でも、昨年10月の台風19号では、相模川が氾濫するかもしれないという危機に見舞われました。昨年の台風の際には、学校も「避難所」を開設し、地域の方の安全を守る場所として利用していただきましたが、今は「避難所に避難すること」に躊躇する方もきっといると思います。

それでも大切なことは「命を守る」こと。避難所での感染を恐れるあまり避難をせず、命を落とされた方がいるとしたらあまりにも辛く悲しいことです。

今月6日、イタリアの作曲家 エンニオ・モリコーネ の訃報が流れました。「ニューシネマパラダイス」等の映画音楽の作曲家として日本でも人気がある作曲家です。

91歳と高齢ではありましたが、高名な作曲家の訃報はやはり寂しいものでした。私にとっても彼の音楽は心安らく癒しの音楽です。

学校の「音楽」の授業も、今様々な不安と共生している子どもたちの心を癒し、豊かにすることができる数少ない教科の一つではないでしょうか。

「音楽」の授業では、一部の内容が新型コロナウイルス感染症の感染リスクが高いとされています。しかし、本校では感染予防対策をしっかりと講じた上、可能な範囲で音楽の授業も行っています。感染予防は最優先ですが、子どもたちの気持ちに寄り添える教育課程をこれからも実践していきたいと考えます。

7月は「文月（ふみづき）」です。文月は、短冊に歌や字を書いて、書道の上達を祈った七夕の行事に因んだ「文披月（ふみひらづき）」が転じたものといわれています。また、稲の穂が見えるようになる頃であることから「穂見月（ほみづき）」が転じたという説もあります。

「夏」のイメージがある7月ですが、実際は梅雨の月ですね。今年の梅雨明けはいつになるのでしょうか。暑い夏は体調管理が大変ではありますが、真夏の青い空とぎらぎらと照りつける太陽に元気をもらえるので、私は夏がとても好きです。

《8月行事予定》

3	月	朝会なし 短縮日課	24	月	朝会（校長） 短縮4校時
4	火	代表委員会 短縮日課	25	火	給食開始 短縮4校時
5	水	短縮日課	27	木	尿検査
6	木	給食終了 短縮4校時（下校12：45）	28	金	下校パトロール 学校カウンセラー
7	金	6年修学旅行保護者説明会14：00 （体育館） 短縮4校時（下校12：00）	31	月	朝会なし 学校へ行く週間（～9/3）
8	土	夏季休業（～23日） （学校業務停止期間）	※行事予定は、変更になる場合があります。 学年だよりでご確認ください。		

《お知らせ》

※感染症対応により、例年とは異なる日程や行事になります。
ご理解いただきますようお願いいたします。

①7月27日（月）～8月7日（金）の2週間は、「短縮日課」とします。

下校時刻は、5校時の日が13:45、6校時の日が14:30です。

8月6日（木）、7日（金）は短縮4校時日課ですので下校時刻はさらに早くなります。

詳しくは上の予定をご覧ください。

暑くなりますので、熱中症予防の観点から、登下校での帽子の着用や、水筒の持参について、また屋外でのマスクの適切な着用について、ご家庭でもご留意ください。よろしくお祈りします。

②給食について

- ・1学期終了… 9/16（水）
- ・2学期開始… 9/24（木）
- ・2学期終了…12/23（水）
- ・3学期開始… 1/7（木）
- ・3学期終了… 3/23（火）※3/19（金）卒業式は給食なし

③P関係行事の中止

- ・東柏まつり,ふれあい交流
- ・学習発表会
- ・P作品展
- ・P研修旅行
- ・料理講習会